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Provvedimento del Consiglio circoscrizionale n. 5 
del 27 marzo 2018 

 
 
Il Consiglio Circoscrizionale n. 5 convocato nelle prescritte forme, per la seduta ordinaria presenti  
nella sede della Circoscrizione in Via Stradella n. 192, oltre al Presidente NOVELLO Marco, i 
Consiglieri: 
 
 
 

AJETTI CHIARA ALU’ ORAZIO ARENA ALICE 
BATTAGLIA GIUSEPPE COLIA ENRICO CORRENTI ALFREDO 
DEL MARE FABIO FRISINA PASQUALE FURCOLO EMANUELA IPPOLITO ANTONINO
GAGLIARDI MARIA IPPOLITO ANTONINO MALINARICH DANIEL E MASERA ALBERTO
MARTINA LUIGI  MARTUCCI DENIS STEFANO MASERA ALBERTO P
MONACHINO MARTINA MORFINO MANUELA OLIVA MONICA 
PALMIERI MARTA PASQUALI LAURA POLICARO PAOLO 
TASSONE FABIO TETRO GREGORIO TOSTO SIMONE  

 
 
In totale con il Presidente n. 25 Consiglieri 
 
Nessun  Consigliere assente. 
 
 
Con l'assistenza del Segretario: Dott. Umberto MAGNONI 
 
 
ha adottato in  
 
 

SEDUTA PUBBLICA 
 
 
il presente provvedimento così indicato all’ordine del giorno: 
 
 
C. 5 – INTERPELLANZA DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE AI SENSI DELL’ART. 45 
DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO CON OGGETTO: “ATTRAVERSO IL 
TRINCERONE” 
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INTERPELLANZA  AI SENSI DELL’ART.45 DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 
27 MARZO 2018 

 
OGGETTO: C. 5 – INTERPELLANZA DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE AI SENSI 
DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO CON OGGETTO: 
“ATTRAVERSO IL TRINCERONE” 
 

PREMESSO CHE 
 
A seguito delle verifiche strutturali e di agibilità delle passerelle pedonali site un lungo il 
percorso della linea 3 di Viale dei Mughetti, queste sono state interdette al passaggio. 
 

CONSIDERATO CHE 
 
- Attualmente Viale dei Mughetti è attraversabile dai pedoni solo all’altezza di Corso Molise, 

Via delle Pervinche, Piazza Montale e Via delle Primule. 
- La distanza tra gli attraversamenti è eccessiva essendo questi attraversamenti pedonali. 
- Senza un maggior numero di attraversamenti risultano difficilmente raggiungibili servizi 

importanti come la scuola elementare, la scuola materna e gli uffici del Giudice di Pace. 
 

VISTA 
 

L’esigenza da parte dei cittadini di una maggiore connessione fra le due parti del quartiere, già 
segnalata da questo Consiglio attraverso l’approvazione di diversi documenti. 
 

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 5  
 

Interpella la Sindaca e gli Assessori competenti affinché valutino la possibilità, anche con un 
confronto con GTT, di progettare dei nuovi attraversamenti pedonali sul tracciato della linea 
tranviaria 3. 
 

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE 
 

Il Consiglio Circoscrizionale con votazione palese  
 
(Al momento della votazione nessun Consigliere risulta assente dall’Aula ) 
  
accertato e proclamato il seguente esito 
 

PRESENTI …………………... 25 
ASTENUTI …………………..== 
VOTANTI …………………… 25 
VOTI FAVOREVOLI ……….. 23 
VOTI CONTRARI …………..  =2 

 



A maggioranza 
APPROVA 

L’interpellanza. 


